

Рассмотрено и принято на педагогическом совете протокол №1 от 03.09.2025г.

ПЛАН РАБОТЫ

МУНИЦИПАЛЬНОГО ДОШКОЛЬНОГО ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ДЕТСКОГО САДА №3 «Радуга» г.КОЗЬМОДЕМЬЯНСК на 2025-2026 УЧЕБНЫЙ ГОД

СОДЕРЖАНИЕ

1. Анализ результатов деятельности детского сада за прошедший учебный год

2. Цель и задачи на 2025-2026 учебный год

3. Административная и методическая деятельность

Педагогические советы

Консультации

Семинары, семинары-практикумы

Открытые просмотры

Смотры, конкурсы, выставки, акции

Праздники и развлечения

Мероприятия по реализации образовательной программы дошкольного образования и оздоровлению воспитанников

4. Контроль и руководство

Тематический контроль

Оперативный контроль

Внутренняя система оценки качества

5. Организационно-управленческая работа

Работа с кадрами

Инструктивно-методические совещания

Психолого - педагогический консилиум

6. Взаимодействие с семьей

Родительские собрания

7. Административно-хозяйственная деятельность

Производственные совещания

Создание предметно-развивающей среды

8. Приложения к годовому плану

1. Анализ результатов деятельности ДОО

Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3 «Радуга» г. Козьмодемьянска обеспечивает разностороннее развитие детей в возрасте от 2 до 7 лет с учетом их возрастных и индивидуальных особенностей. В 2024-2025 г.г. в детском саду функционирует 5 групп с 10,5 часовым пребыванием детей, укомплектованных в соответствии с возрастными нормами (таблица 1).

Таблица 1

Группы	Возраст детей	Количество	Численность
		групп	детей
Группа для детей раннего	2-3 года	1	24
дошкольного возраста- 2 группа			
раннего возраста			
Группа для детей младшего	3–4 года	1	14
дошкольного возраста – младшие			
группы			
Группа для детей среднего	4-5 лет	1	16
дошкольного возраста – средние			
группы			
Группа для детей старшего	5-6 лет	1	21
дошкольного возраста – старшие			
группы			
Группа для детей старшего	6–7 лет	1	21
дошкольного возраста –			
подготовительные к школе группы			

Образовательная деятельность в детском саду осуществлялась по основной образовательной программе ДОО (далее – Образовательная программа). разработанной дошкольной организацией в соответствии с федеральным государственным образовательным стандартом дошкольного образования и с учетом федеральной образовательной программой дошкольного образования. Содержание Образовательной программы включает совокупность образовательных областей «Физическое развитие», «Познавательное развитие», «Речевое развитие», «Художественно-эстетическое развитие», «Социально-коммуникативное развитие», которые обеспечивают разностороннее развитие детей с учетом их возрастных и индивидуальных особенностей по основным направлениям развития летей.

Образовательная программа реализовалась в процессе разнообразной детской деятельности (игровой, коммуникативной, трудовой, познавательно-исследовательской, продуктивной, музыкально-художественной, восприятия художественной литературы).

Организация воспитательно-образовательного процесса предусматривала обеспечение развития различных видов деятельности с учетом возможностей, интересов, потребностей детей и родителей и создавала условия для реализации успешного развития детей в соответствии с требованиями современности.

Ведущие цели Образовательной программы — создание благоприятных условий для полноценного проживания ребенком дошкольного детства; формирование основ базовой культуры личности; всестороннее развитие

психических и физических качеств в соответствии с возрастными и индивидуальными особенностями; подготовка к жизни в современном обществе, к обучению в школе; обеспечение безопасности жизнедеятельности дошкольника.

Для того чтобы определить степень освоения воспитанниками «Основной общеобразовательной программы» проводится мониторинг образовательного процесса с помощью отслеживания результатов освоения программ (Таблица 2)

Таблица 2 Мониторинг образовательного процесса ДОУ по образовательным областям в 2024-2025уч.г.

Образовательные области	Уровень овладения
Физическое развитие	2,7
Социально-коммуникативное развитие	2,7
Познавательное развитие	2,5
Речевое развитие	2,5
Художественно-эстетическое развитие	2,6
Общий балл:	2,6

Мониторинговые исследования овладения воспитанниками необходимыми навыками и умениями в 2024-2025 учебном году свидетельствуют о положительной динамике. Средний балл составил 2,6балла, что соответствует уровню выше среднего развития детей.

Коррекционную работу в ДОО осуществляют учитель-логопед и педагог-психолог.

На базе ДОУ функционирует логопункт. Прослеживая динамику его работы можно отметить то, что с каждым годом:

- увеличивается количество детей, нуждающихся в квалифицированной помощи логопеда;
 - увеличивается количество детей, имеющих сложный диагноз.

В 2024-2025 уч.г. было выявлено 30 человек 5-7-летнего возраста, имеющих нарушения в развитии речи. Из них были зачислены в логопункт 25 человек в первом полугодии и 5 человек во втором полугодии: с ФФНР – 14 человек, с ФНР – 16 человек. В конце года выбыли с улучшением 16 человек, с выздоровлением 13 человек, без перемен 1 человек.

Для оказания помощи и психолого-педагогической поддержки детям дошкольного возраста и их родителям (законным представителям) в МДОУ детский сад №3 «Радуга» в течение всего года осуществлялась целенаправленная работа ППк согласно утвержденного плана на 2024-2025 учебный год.

Готовность детей к обучению в школе характеризует достигнутый уровень психологического развития накануне поступления в школу. Результаты мониторинга готовности воспитанников к учебной деятельности (итоговые результаты психолого-педагогической диагностики) показывают, что высокий уровень готовности к школе составляет 27% (6 детей), выше среднего – 31 % (7 детей), средний уровень готовности – 44 % (10 детей). Детей с низким и ниже

среднего уровнем нет. Анализ полученных результатов за 2024 – 2025 уч. год выявил тенденцию в изменении уровня познавательных процессов (общий уровень развития психических процессов значительно повысился).

Учебный год	Психологическая готовность к обучению в школе			
	Высокий	Выше среднего	Средний	Ниже
2024-	уровень	уровень	уровень	среднего
2025г.г.	6 (27%)	7 (31%)	9 (40%)	0

У всех детей (22 человека) доминирующий мотив учения при поступлении в школу социальный и учебный.

Вместе с тем установлено:

- -часть детей испытывали затруднения в ориентации на плоскости;
- -наблюдаются затруднения в мыслительных процессах;
- -недостаточно развита связная речь.

В целом, результаты мониторинга показали успешность освоения детьми Образовательной программы с учетом образовательных областей. Повышение стартовых возможностей детей и соответствие уровня психологического развития детей предшкольного возраста возрастным нормативам на момент их выпуска из дошкольного учреждения, позволяет спрогнозировать успешность их дальнейшего развития и обучения, снижение рисков возникновения проблем в обучении и социализации детей в школе.

Выпускники (22 воспитанника) успешно прошли поступление в общеобразовательные учреждения (школы) города: МБОУ «СОШ №1 г. Козьмодемьянска», МОУ «СОШ №3 г. Козьмодемьянска», МОУ «Лицей г. Козьмодемьянска», ГБОУ РМЭ Козьмодемьянская школа-интернат «Дарование».

Выводы: освоение детьми Образовательной программы дошкольного образования осуществляется на хорошем уровне; годовые задачи реализованы в полном объеме.

Обеспечение здоровья и здорового образа жизни

Оздоровительная работа в дошкольном учреждении осуществлялась по следующим направлениям: соблюдение режима дня, учет гигиенических требований, утренняя гимнастика (на воздухе в теплое время года), воздушно-оздоровительная гимнастика после сна, отработка двигательного режима в группах и на прогулке, закаливающие мероприятия. Целью медико-педагогического персонала было добиться качественного выполнения закаливающих процедур и оздоровительных мероприятий. Для его реализации и более эффективного выполнения были организованы оздоровительные, профилактические и противоэпидемические мероприятия. В течение года педагогический коллектив работал над созданием условий, способствующих сохранению здоровья и безопасности детей.

Инновационная деятельность

В ДОО ведется работа по реализации инновационных проектов. Цель работы Консультационного пункта — обеспечение всестороннего развития, воспитания и обучения детей в возрасте от двух до семи лет, не охваченных дошкольным образованием.

Работа с детьми проходит в игровых и коррекционно-развивающих занятиях, активными участниками которых становятся родители. Индивидуальная работа с детьми организуется в присутствии родителей (законных представителей) воспитанников. Консультационный пункт посещало 10 детей. Занятия проводились каждую вторую неделю месяца. Все задания были направлены на развитие мелкой моторики, артикуляции, развития речи, внимания, памяти, мышления.

В целях внедрения в образовательный процесс инновационных педагогических технологий эффективной социализации дошкольников, повышения показателей социального развития и комфортности детей в образовательном пространстве дошкольной образовательной организации проводится технология эффективной социализации «Клубный час».

Цель технологии — создание благоприятных условий для развития инициативности и самостоятельности детей, учитывая их индивидуальные особенности и склонности, в рамках часа интересного досуга.

Технология эффективной социализации «Клубный час» охватывает детей старшего дошкольного возраста 42 человека — 44 % от общего числа воспитанников). Содержание и формы деятельности способствуют всестороннему развитию детей, развивают социально-коммуникативные навыки и творческие способности.

Социальное партнерство

Работая в условиях взаимодействия субъектов воспитательного пространства, детский сад №3 «Радуга» активно сотрудничает со следующими учреждениями:

- МУ «Козьмодемьянский культурно-исторический музейный комплекс» (экскурсии, конкурсы);
- МОДО «Дом детского творчества г. Козьмодемьянска» (фестивали, конкурсы);
- МОДО «Центр спорта г. Козьмодемьянска» (дополнительные образовательные услуги в виде кружковой деятельности);
- Детская библиотека (конкурсы, беседы).

С целью укрепления здоровья детей и развития физических качеств 42 человека (44%) посещали занятия в спортивной школе. Занятия проводятся по программе «Школа мяча» тренером Центра по развитию физической культуры и спорта г. Козьмодемьянска.

Число воспитанников, получающих дополнительные образовательные услуги в рамках совместной работы ДОО и организаций дополнительного образования, составляет 42 человека 44% от общего количества воспитанников.

Вывод: образовательная деятельность детского сада отвечает требованиям ФГОС и способствует разностороннему развитию детей. Интеграция дошкольного и дополнительного образования способствует раннему личностному развитию и помогает раскрыть творческие способности детей.

Работа с педагогическими кадрами

Образовательный процесс в ДОО осуществляли 11 педагогов. Анализ деятельности детского сада показал, что работу педагогического коллектива можно признать удовлетворительной. В каждой группе создаются условия для самостоятельного активного и целенаправленного действия детей во всех видах деятельности: игровой, двигательной, изобразительной, театрализованной, конструктивной и т.д. Воспитатели совместно с родителями ведут работу по пополнению предметно-развивающей среды, оснащению игровых уголков.

С целью расширения теоретических знаний, совершенствования практических навыков и умений педагоги ДОУ проходили курсы повышения квалификации в дистанционном режиме (Тарасенко С.П., Шаповалова Н.А.) и принимали участие в методических объединениях города и семинарах (Республиканский семинар Александрова О.О.). Опыт работы опубликован в сборнике XXIV Глушковские чтения (Апакаева Е.Н., Алексеева Е.В., Тарасенко С.П., Яковкина Н.В.)

Характеристика достижений ДОО

В 2024-2025 году детский сад добился определенных успехов в конкурсах профессионального мастерства и участия воспитанников в детских конкурсах. Педагоги ДОО в период 2024-2025 учебного года были участниками различных семинаров и вебинаров, победителями творческих конкурсов, республиканских научно-практических конференций.

Достижения педагогического коллектива дошкольного учреждения отмечены дипломами.

Педагоги:

- Муниципальный конкурс «Воспитатель года 2025» Алексеева Е.В. (призер конкурса)
- Республиканский конкурс профессионального мастерства «Педагогическая мозаика 2025» Апакаева Е.Н. (диплом 3 место), Тарасенко С.П. (диплом 2 место), Шаповалова Н.А. (диплом 3 место)
- Республиканский конкурс «Лучшие образовательные практики обеспечения доступности дополнительного образования детей Республики Марий Эл 2024 года» Яковкина Н.В. (диплом 3 место)
- Межрегиональный конкурс профессионального развития и методического мастерства «Грани методического мастерства» -Тарасенко С.П.

Воспитанники:

- IV Республиканский дистанционный конкурс «Лего-челлендж 2024» (дипломы победителей 6 человек, сертификат участника 3 человека)
- XVIМежрегиональный конкурс детских исследовательских работ «Мой проект» (сертификат участника)
- II городская олимпиада по конструированию «ЛогоИнфик -2025» (диплом участников -3 человека)
- Всероссийский конкурс спортивного творчества «Танцевальный ринг» (диплом лауреата 2 степени)
- Всероссийский конкурс народной культуры «Красный сарафан» (диплом дипломанта 1 степени)

- I Республиканский дистанционный конкурс чтецов «Будем знакомы», посвященный 90-летию со дня рождения мар.поэта В.Х.Колумба (сертификат участника)

Работа с родителями

В дошкольном образовательном учреждении выстроена система сотрудничества с родителями. В целом работа с родителями строилась в соответствии с годовым планом. Были использованы следующие формы работы; консультации, беседы, родительские собрания в форме деловой игры (1 мл. группа), квест (2 мл., средняя и старшая группы), мастер-класс (средняя группа), праздники и развлечения, информационный материал.

Необходимо совершенствовать психолого-педагогическое сопровождение семей, больше вовлекать родителей в воспитание и обучение детей, учитывая социальный запрос, интересы, нужды и потребности родителей.

С целью активизации и заинтересованности родителей всем педагогам необходимо на 2025-2026 учебный год включить в план работы нетрадиционные формы взаимодействия с родителями: совместные игры, викторины, тематические занятия, вечера, клубы, гостиные и т. п.

Перспективы развития на 2025-2026 учебный год:

По итогам анализа деятельности детского сада за прошедший учебный год, с учетом направлений программы развития детского сада и изменений законодательства, необходимо:

- 1. Повысить качество реализации образовательной программы дошкольного образования, в том числе обеспечить условия, которые поспособствуют участию воспитанников в событиях Года защитника Отечества.
- 2. Модернизировать перечень средств обучения и воспитания, необходимых для реализации образовательной программы дошкольного образования, присмотра и ухода за детьми в дошкольной организации.
- 3. Обеспечить педагогическое просвещение родителей (законных представителей) детей дошкольного возраста, посещающих дошкольную образовательную организацию.
- 4. Усилить методическую поддержку педагогам в системном использовании в практике современных педагогических технологий развивающего образования.
- 5. Совершенствование профессиональной компетентности педагогов детского сада через участие в конкурсах, семинарах различного уровня.
- 6. Вовлечение педагогов в инновационную деятельность в рамках реализации профориентационного проекта для детей старшего дошкольного возраста «Играем в профессии»: участие в апробации, разработке и внедрении современных концепций воспитания, новых моделей и педагогических технологий воспитательного процесса.
- 7. Осуществлять целостный подход к укреплению здоровья детей, обеспечивать их психическое благополучие.
- 8. Обеспечить эффективное, результативное функционирование и постоянный рост профессиональной компетентности коллектива по реализации ФОП ДО.

1. Цель и задачи ДОО. Основные направления.

Руководствуясь результатами анализа педагогической работы за прошедший учебный год, задачами программы развития ДОУ, требованиями ФГОС ДО, ФОП ДО к образовательной программе ДОУ, педагогический коллектив поставил новые задачи на 2025-2026 учебный год

НАПРАВЛЕНИЯ:

- работа с родителями;
- ранняя профориентация воспитанников;
- формирование основ гражданственности и патриотизма у воспитанников.

ЦЕЛЬ РАБОТЫ:

продолжить работу по созданию единого образовательного пространства, направленного на повышение дошкольного образования, качества ДЛЯ формирования общей культуры личности детей, развития их социальных, нравственных, эстетических, интеллектуальных, физических инициативности и самостоятельности в соответствии с требованиями современной образовательной политики, социальными запросами, потребностями личности ребенка и с учетом социального заказа родителей.

ЗАДАЧИ

- 1. Формировать у детей представления о роли труда и социальной значимости профессий в жизни общества. Создавать условия для выстраивания системы работы по ранней профориентации дошкольников, как формы единого образовательного пространства «Семья детский сад социум».
- 2. Продолжать работу по реализации задач нравственно-патриотического воспитания дошкольников через ознакомление с культурой и историей малой Родины в процессе организации проектно-исследовательской деятельности.
- 3. Совершенствовать работу по познавательному и речевому развитию дошкольников через формирование общей культуры личности детей, поддержку инициативы в познании окружающего мира (целостного образа предметов, явлений, событий, отношений), активности в речевом общении.
- 4. Совершенствовать работу по формированию здорового образа жизни и основ безопасности и жизнедеятельности, оптимизировать здоровьесерегающие технологии во всех направлениях развития и обучения детей.
- 5. Обеспечить просвещение родителей (законных представителей), в вопросах охраны и укрепления здоровья, развития и образования детей, используя эффективные формы, подходы и технологии.

3. Административная и методическая деятельность

3.1. Педсоветы

<u>ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ СОВЕТ №1</u>

(Организационный)

«Новые цели и задачи»

Цель: знакомство педагогов с итогами деятельности ДОО за летний период, принятие и утверждения плана деятельности ДОО на новый учебный год. Выявить уровень

профессиональной подготовленности педагогов по образовательным областям.

No	Содержание	Ответственный	Срок
п\п			
1	Установочный педсовет «Планирование деятельности детского сада в новом учебном году с учетом ФГОС и ФОП ДО»	Заведующий	
2	Ознакомление педагогического коллектива с годовым планом на 2025 — 2026 учебный год. Утверждение учебного плана и учебного графика на 2025-2026 учебный год	Заведующий зам.зав. по ВМР	Сентябрь
3	Утверждение плана работы специалистов ДОУ на 2025 – 2026 учебный год.	зам. зав по ВМР	
4	Утверждение сетки занятий и программ кружков по дополнительному образованию	зам. зав по ВМР	
5	Утверждение КТП.	зам. зав по ВМР	
6	Проект решения педсовета	зам. зав по ВМР	
	Подготовка к пед	совету	
1	Разработка годового плана работы ДОО на 2025-2026ч.г.	зам. зав по ВМР	
2	Составление учебного плана и учебного графика на 2025-2026уч.г.	зам. зав по ВМР	Июль-август
3	Подготовка КТП.	зам. зав по ВМР	

<u>ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ СОВЕТ №2</u>

(деловая игра)

«Формирование у дошкольников гражданственности и патриотизма через разнообразные виды детской деятельности»

Цель: повышение профессионального уровня педагогов в работе с детьми по гражданско-

патриотическому воспитанию.

№	Содержание	Ответственный	Срок
п/п			
1	Выполнение решения предыдущего	Заведующий	
	педагогического совета		
2	Организация работы по патриотическому	зам. зав по ВМР	Декабрь
	воспитанию дошкольников (из опыта		
	работы)		

3	Формирование у дошкольников чувств гражданственности и патриотизма через разнообразные виды детской деятельности.	Воспитатели	
4	Патриотическое воспитание детей дошкольного возраста в современных условиях.	Воспитатели	
5	Нравственно-патриотическое воспитание дошкольников средствами проектной педагогики	Воспитатели	
6	Проект решения педагогического совета		
	Подготовка к пед	совету	
1	Организация работы по патриотическому воспитанию (итоги контроля)	зам. зав по ВМР воспитатели	Октябрь-декабрь
2	Проведение открытых мероприятий	зам. зав по ВМР воспитатели	
3	Проведение консультаций для педагогов	воспитатели	
4	Участие родителей в образовательной деятельности детского сада. Открытие мини-музея Героев СВО.	воспитатели	

ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ СОВЕТ №3 (круглый стол)

 $*\Phi$ ормирование речевого развития в условиях ДОУ» Цель: систематизировать знания педагогов об особенностях и условиях развития речи детей в ДОУ в соответствии с ФГОС ДО и ФОП ДО.

No	Содержание	Ответственный	Срок
п\п			
1	Выполнение решения предыдущего	Зам. зав по ВМР	Март
	педагогического совета		
2	Создание развивающей предметно-	Воспитатели	
	пространственной среды ДОУ		
3	Современные подходы в контексте ФОП ДО: от	Воспитатели	
	звуковой культуры речи до обучения грамоте		
4	Цикл познавательной образовательной	Зам.зав.по ВМР	
	деятельности: проектная деятельность, лепбук;		
5	Внедрение новых форм сотрудничества с	Зам.зав.по ВМР	
	родителями в речевом воспитании детей.		
7	Проект решения педагогического совета	зам. зав по ВМР,	
	Подготовка к педсовету	,	
1	Изучение и анализ состояния работы по данной	зам. зав по ВМР,	Февраль
	тематике в рамках тематического и оперативного	воспитатели	
	контроля.		
2	Проведение открытых мероприятий	зам. зав по ВМР,	Февраль -
		воспитатели	март
3	Проведение консультаций для педагогов	Воспитатели	Декабрь-
			март
4	Анкетирование родителей на тему «Речевое	Воспитатели	Март
	развитие детей»		

<u>ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ СОВЕТ №4</u> (Итоговый)

«Подводим итоги года»

Цель: совершенствование умения педагогов анализировать результаты деятельности, прогнозировать деятельность на будущий год.

No	Содержание	Ответственный	Срок
п\п	-		•
1	Анализ работы педагогического	Заведующий	
	коллектива по выполнению задач	зам. зав по ВМР	
	годового плана		Май
2	Анализ готовности детей к школе	зам. зав по ВМР	
3	Творческие отчеты о проделанной работе	воспитатели	
	воспитателей и педагогов-специалистов		
4	Формирование основных направлений	Заведующий	
	работы на следующий учебный год		Май
5	Обсуждение и утверждение плана работы	Заведующий	
	ДОО на летний оздоровительный период		
	Подготовка к пед	совету	
1	Проблемный анализ реализации годового	зам. зав по ВМР	
	плана. Результаты мониторинга		
	образовательных областей.		
2	Самоанализ деятельности педагогов	воспитатели	Апрель-май
3	Определение задач и приоритетных	зам. зав по ВМР	
	направлений на следующий учебный год		
4	Подготовка плана летней	зам. зав по ВМР	
	оздоровительной работы		

3.2. Консультации

No॒	Тема	Ответственный	Срок
$n \setminus n$			
1	Формирование социальной компетенции дошкольников в трудовой деятельности	Александрова О.О., воспитатель	Март
2	Мини-музей как форма работы по патриотическому воспитанию детей дошкольного возраста	Воробьева Е.Ю., воспитатель	Декабрь
3	Читательская грамотность как одна из составляющих функциональной грамотности дошкольников	Тарасенко С.П., воспитатель	Февраль
4	Виртуальная экскурсия, как форма познавательной деятельности дошкольников	Алексеева Е.В., воспитатель	Январь
5	Игра как средство патриотического и гражданско-правового воспитания и как инструмент реализации ФОП ДО	Апакаева Е.Н.	Ноябрь
6	Современные образовательные технологии в развитии речи дошкольников на занятиях по музыке	Яковлева Н.А., муз.руководитель	Фераль

7	Образовательное событие как	Яковкина Н.В.	Декабрь
	инновационная технология работы с		
	детьми дошкольного возраста		
8	«Планирование воспитательно-	Яшкирева М.В.,	В течение года
	образовательной работы в ДОО в	зам.зав.по ВМР	
	условиях реализации ФОП ДО»		
	«Как обустроить центры детской		
	активности» (ССВ №10-2023)		

3.3. Семинары; Семинары-практикумы; Мастер-классы

Ŋoౖ	Тема	Ответственный	Срок
$n \setminus n$			
1.	Семинар-практикум:	зам. Зав по ВМР	В течение года
	Разработка и составление проектов по		
	работе с дошкольниками «Дидактический		
	чемоданчик»		
2.	Семинар-практикум:	Павлова Г.Е.,	Февраль
	Скрайбинг – как средство	учитель-догопед	
	речевого развития дошкольников		
3.	Семинар-практикум:	Александрова О.О.,	Ноябрь
	Современные технологии трудового	воспитатель	
	воспитания дошкольников.		
	Инновационная технология М.В. Крулехт		
	«Труд и дошкольник»		
4.	Семинар-практикум:	Шаповалова Н.А.,	Декабрь
	Использование технологий антихрупкого	педагог-психолог	
	образования в ДОУ		

Республиканский семинар

№ п/ п	Рассматриваемые вопросы	Сроки	Ответственные
1.	Республиканский семинар по теме «Создание условий для позитивной социализации дошкольников через раннюю профориентацию»	март	Заведующий зам. зав. по ВМР
2.	Теоретическая часть		
2.1	Приветственное слово		Заведующий
2.2	Музыкальное приветствие		
3.	Практическая часть		
4.	Подведение итогов семинара		

3.4. Открытые просмотры

$N_{\underline{o}}$ $n \setminus n$	Тема	Ответственный	Срок
1	Проведение утренней гимнастики во всех возрастных группах	зам. зав по ВМР воспитатели	Октябрь
2	Открытые просмотры по речевому развитию Познавательно-речевое развитие	зам. зав по ВМР воспитатели групп	Февраль-март
	«Путешествие по сказкам» (младшая группа)		
	Познавательно-речевое развитие «Юные экскурсоводы» (подготовительная группа)		
2	Комплексное занятие «В гостях у сказки» (старшая группа; воспитатель-логопед)	DMD	Harfins
3	Открытые просмотры по патриотическому воспитанию детей Защита проекта: Краеведческая квест - игра «Мой родной край» (подготовительная группа)	зам. зав по ВМР воспитатели	Ноябрь
	Интегрированное занятие «Наша Родина – Россия» (средняя группа)		
	Образовательная область познавательное развитие «Родной край душа моя».(старшая группа)		
	Образовательная деятельность в младшей группе на тему: «Я и моя семья».		
4	Проведение занятий по темам самообразования	зам. зав по ВМР воспитатели	Апрель

3.5. Смотры, конкурсы, выставки детского творчества, акции

No॒	Тема	Ответственный	Срок	
$n \mid n$				
1	Акция по профилактике детского -	зам. зав по ВМР		
	дорожно- транспортного травматизма	воспитатели	Сентябрь	
	«Неделя безопасности дорожного	родители	_	
	движения»			
2	Смотр-конкурс (выставка) «Все краски	зам. зав по ВМР		
	России» (реализация регионального	воспитатели		
	компонента)	родители		

	В 10 б		0 5
	Акция День отца в России. 19 октября - День отца		Октябрь
	День Работников пищевой		
	промышленности. Экскурсия на кухню		
	9 октября - Всероссийский день чтения. 16 октября - Всемирный день хлеба.		
	20 октября - день повара		
	24 октября - День русской матрёшки 27 октября - Международный день		
	школьных библиотек		
3	Конкурс чтецов «Край родной»	зам. зав по ВМР	
	Т П	воспитатели	IIC
	Тематические мероприятия ко Дню матери во всех возрастных группах «С матери	родители	Ноябрь
	начинается Родина»		
	Акция для детей старших и		
	Акция для детей старших и подготовительных к школе групп		
	«Поздравьте маму»		
	Конкурс рисунков с детьми и родителями		
	по формирование основ		
	гражданственности и патриотизма у		
	дошкольников «Я живу в Марий Эл»		
	Фотовыставка «Кем работают наши мамы»		
	Экологическая акция «Синичкин день» изготовление кормушек (12 ноября)		
	Смотр - конкурс «Лучший центр		
	патриотического воспитания»		
	Конкурс детского рисунка «Профессии глазами детей»		
	4 ноября - День народного единства		
	10 ноября – день полиции		
	14 ноября – день логопеда		
	18 ноября - День рождения Деда Мороза в России		
	России 22 ноября – День словаря.		
	23 ноября - День Матери		
	30 ноября – день герба РФ		
4	Выставка рисунков «Новогодний	зам. зав по ВМР	
	калейдоскоп»	воспитатели	Декабрь
	Конкурс поделок «Новогодние чудеса»	родители	декаорь
	,		
<u></u>	Конкурс на лучшее украшение		

Совместное творчество с детьми «Скоро Новый год» - новогодние дизайнерские проекты по оформлению групп 8 декабря — день художника 9 декабря — Но лет Владимиру Яковлевичу Шаннскому 5 Выставка совместного творчества дстей и родителей «Рождественская звезда» фотовыставка «Зимние каникулы» Интеллектуальный конкурс для детей подготовительной группы «Зпайки» Смотр-конкурс «Лучпий центр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Весмирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше весх!» событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтенов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля – 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Март воспитатели родители				
Новый год» - новогодине дизайнерские проекты по оформлению групп 8 декабря – день художника 9 декабря – День Героев Отечества 12 декабря — 100 лет Владимиру Яковлевичу Шаипскому 5 Выставка совместного творчества детей и родителей «Рождественская звезда» фотовыставка «Зимпис капикулы» Интеллектуальный конкуре для детей подготовительной группы «Знайки» Смотр-конкуре «Лучший центр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снета, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше весх!» событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагаст» Март воспитатели родители		новогоднего окна «Зимняя сказка»		
проекты по оформлению групп 8 декабря – депь художпика 9 декабря – День Героев Отечества 12 декабря — 100 лет Владимиру Яковлевичу Шаннскому Выставка совместного творчества детей и родителей «Рождественская звезда» Фотовыставка «Зимние каникулы» Интеллектуальный конкурс для детей подготовительной группы «Знайки» Смотр-конкурс «Лучший центр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисупков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля – 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисупков «К пам всспа шагает» Март воспитатели родители		Совместное творчество с детьми «Скоро		
8 декабря — день художника 9 декабря — Лень Героев Отечества 12 декабря — 100 лет Владимиру Яковлевичу Шаипскому 5 Выставка совместного творчества детей и родителей «Рождественская звезда» Фотовыставка «Зимние каникулы» Интеллектуальный конкуре для детей подтотовительной группы «Знайки» Смотр-конкуре «Лучший центр физкультурпо-епортивного развития» 15 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — депь российской пауки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» март воспитатели родители		•		
9 декабря — 100 лет Владимиру Яковлевичу Шашискому Яковлевичу Шашискому Яковлевичу Шашискому Яковлевичу Шашискому Выставка совместного творчества детей и родителей «Рождественская звезда» Фотовыставка «Зимние каникулы» Интеллектуальный конкурс для детей подготовительной группы «Знайки» Смотр-конкурс «Лучший центр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» зам. зав по ВМР воспитатели родители Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисупков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Март воспитатели родители		проекты по оформлению групп		
12 декабря — 100 лет Владимиру Яковлевичу Шаинскому 100 лет Ворчества детей и родителей «Рождественская звезда» 100 лет Содытие чельти родители 100 лет Содытие чельти россий день детеких изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 100 лет Содытие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) 100 лет Содытие чельти родители 100 лет Содытие чельти родители 100 лет Содытие чельти российской науки 100 лет Содытие чельти российской детекой поэтессы Агнии Львовны Барто 100 лет Содытие чельти росситатели роспитатели родители 100 лет Содыт рождения русской детекой поэтессы Агнии Львовны Барто 100 лет Содыт в ВМР воспитатели роспитатели родители 100 лет Содыт рождения русской детекой поэтессы Агнии Львовны Барто 100 лет Содыт в ВМР воспитатели роспитатели родители 100 лет Содыт рождения русской детекой поэтессы Агнии Львовны Барто 100 лет Содыт рождения роспитатели роспитат		•		
Выставка совместного творчества детей и родителей «Рождественская звезда» зам. зав по ВМР воспитатели родители фотовыставка «Зимние каникулы» Интеллектуальный конкурс для детей подготовительной группы «Знайки» Смотр-конкурс «Лучший центр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего зам. зав по ВМР воспитатели родители Февраль Февраль Обытие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской пауки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто зам. зав по ВМР воспитатели родители март воспитатели родители родители март воспитатели родители март воспитатели родител				
Зам. зав по ВМР воспитатели родители Зам. зав по ВМР воспитатели родителей «Рождественская звезда» Зам. зав по ВМР воспитатели родители Зам. за по ВМР воспитатели родители Зам. за по ВМР воспитатели род		1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1		
родителей «Рождественская звезда» Фотовыставка «Зимние каникулы» Интеллектуальный конкурс для детей подготовительной группы «Знайки» Смотр-конкурс «Лучший центр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Воспитатели родители Март воспитатели родители	5		зам. зав по ВМР	Январь
Фотовыставка «Зимние каникулы» Интеллектуальный конкурс для детей подготовительной группы «Знайки» Смотр-конкуре «Лучший центр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна щагает» Март воспитатели родители			воспитатели	-
Интеллектуальный конкурс для детей подготовительной группы «Знайки» Смотр-конкурс «Лучший центр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна щагает» Март воспитатели родители		<i>*</i>	родители	
подготовительной группы «Знайки» Смотр-конкуре «Лучший центр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Март воспитатели родители		Фотовыставка «Зимние каникулы»		
Смотр-конкурс «Лучший пентр физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Март воспитатели родители		Интеллектуальный конкурс для детей		
физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Март воспитатели родители		подготовительной группы «Знайки»		
физкультурно-спортивного развития» 15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Март воспитатели родители		Смотр-конкурс "Пушший цанта		
15 - День зимующих птиц в России. 17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Март воспитатели родители				
17 - День детских изобретений. День творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Март воспитатели родители		4		
творчества и вдохновения 18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» Март воспитатели родители		15 - День зимующих птиц в России.		
18 - Всемирный день снега, день зимних видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» март воспитатели родители				
видов спорта 28 января — междунар. День лего 6 Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» март междунар февраль зам. зав по ВМР воспитатели родители		•		
б Фотовыставка «Наши папы лучше всех!» Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия – Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля – день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» зам. зав по ВМР воспитатели родители зам. зав по ВМР воспитатели родители		•		
Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия – Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля – день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» воспитатели родители воспитатели родители воспитатели родители		28 января – междунар. День лего		
Событие «День доброты» Оформление тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто Выставка детских рисунков «К нам весна шагает» март воспитатели родители	6	Фотовыставка «Наши папы лучше всех!»		Февраль
тематической выставки в группах «Наши добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия – Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля – день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто Выставка детских рисунков «К нам весна воспитатели родители Март воспитатели родители		Событие «Лень поброты» Оформление		
добрые дела» (17 февраля) Выставка рисунков «Есть такая профессия — Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля — день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна воспитатели родители		, ,	родители	
- Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля – день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна воспитатели родители		**		
- Родину защищать!» Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля – день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна воспитатели родители		D		
Конкурс чтецов «Защитники Отечества» 8 февраля – день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна зам. зав по ВМР март воспитатели родители				
8 февраля – день российской науки 17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна зам. зав по ВМР март шагает» воспитатели родители		1 Ogmiy Saignigaib://		
17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна зам. зав по ВМР воспитатели родители		Конкурс чтецов «Защитники Отечества»		
17 февраля - 120 лет со дня рождения русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна зам. зав по ВМР воспитатели родители		8 февраля – день российской науки		
русской детской поэтессы Агнии Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна воспитатели родители				
Львовны Барто 7 Выставка детских рисунков «К нам весна зам. зав по ВМР шагает» воспитатели родители		1 1		
7 Выставка детских рисунков «К нам весна зам. зав по ВМР воспитатели родители				
шагает» воспитатели родители	7	*	зам. зав по ВМР	Март
	,	• •		
		_	родители	
•		Выставка детского творчества «Букет для		
милых женщин»		милых женщин»		
Фотоконкурс «Мама и я - счастливые		Фотоконкурс «Мама и я - счастливые		
Фотоконкурс «Мама и я - счастливые		Фотоконкурс «Мама и я - счастливые		

	мгновения»		
	Мини-проект «Огород на окошке»		
	Конкурс театрализованных постановок		
	«Всемирный день математики» для детей старших и подготовительных к школе групп (14 марта, Фотоотчет)		
	28 марта – международный день театра 25 - 31 - Неделя детской и юношеской книги.		
8	Конкурс поделок и рисунков «Космическая сказка»	Зам.зав.по ВМР воспитатели	Апрель
	Акция «Подари книгу» (международный день детской книги 2.04)	родители	
	7 апреля – всемирный день здоровья		
	Конкурс декоративно-прикладного творчества «Светлая Пасха»12.04		
	22 апреля – всемирный день Земли 30 апреля – день пожарной охраны России		
9	Выставка рисунков к 9 Мая «Этот День Победы»	Зам.зав.по ВМР Воспитатели учитель-логопед	Май
	Акция Бессмертный полк «Мы помним, мы гордимся»	родители	
	Акция «Окна Победы»		
10	Акция «Цветочная клумба»	Воспитатели групп родители	Июнь
	Участие в акции «Свеча памяти» (совместно с родителями)		
11	Акция «День семьи» (оформление окон)	Воспитатели групп	Июль
12	Акция «День Государственного флага»	Воспитатели групп родители	Август
13	Участие в выставках и конкурсах, организуемых отделом образования, МУ СКЦ «Акпарс», ДДТ	зам. зав по ВМР воспитатели родители	В течение года

3.6. Праздники и развлечения, массовые мероприятия

No	Тема	Ответственный	Участники
<u>и/и</u> сентябрь	Музыкальное развлечение День знаний Концерт, посвященный Дню дошкольного работника. Музыкальное поздравление	зам. зав по ВМР воспитатели муз.руководитель	Подготовительная группа Все группы
октябрь	Праздник осени /все возрастные группы/ (Осенняя ярмарка)	зам. зав по ВМР воспитатели муз.руководитель	Старшая и подготовительная группы Все группы
ноябрь	Концерт к Дню матери «Пусть мама услышит». Музыкальное поздравление	зам. зав по ВМР воспитатели муз.руководитель	Старшая и подготовительная группы Все группы
декабрь	Новогодние угренники: «Этот праздник Новый год»	зам. зав по ВМР воспитатели муз.руководитель	Все группы
январь	Музыкальное развлечение «Святки- колядки»	зам. зав по ВМР воспитатели муз.руководитель	Все группы
февраль	Музыкальный-спортивный праздник, посвященный Дню защитника отечества «Будущие защитники Родины»	зам. зав по ВМР воспитатели муз.руководитель	Старшая и подготовительная группы Все группы
март	Праздничные утренники к 8 Марта «Поздравляем маму»	зам. зав по ВМР воспитатели муз.руководитель	Все группы
апрель	Физкультурный праздник «День здоровья» Познавательный досуг «День Земли» Спортивный праздник «Космическое путешествие» для детей старших групп	зам. зав по ВМР воспитатели муз.руководитель	Все группы Старшая и подготовительная группы

	Патриотический праздник «Мы помним»	зам. зав по ВМР воспитатели	Все группы
май	Музыкальный праздник «До свидания, детский сад»	муз.руководитель	Подготовительная группа
июнь	Праздник «День защиты детей» Развлечение «Пусть всегда будет солнце!» (День России)	зам. зав по ВМР воспитатели муз.руководитель	Все группы
	Квест-игра «По тропинкам сказок Пушкина»		Подготовительная группа
ИЮЛЬ	Развлечение «Сладкий праздник» (день шоколада)	воспитатели муз.руководитель	Все группы
август	Спортивный праздник «Дружим со спортом»	воспитатели муз.руководитель	Все группы
aBI	Развлечение «До свидания, лето»		

3.7. Мероприятия по реализации образовательной программы дошкольного образования и оздоровлению воспитанников

Мероприятие	Срок	Ответственный			
Воспитательная работа					
Организовать воспитательные мероприятия, предусматривающие посещение музеев, военно-исторических объектов, памятников истории и культуры	В течение года	Зам.зав.по ВМР, воспитатели и специалисты			
Разработка положений и сценариев воспитательных мероприятий с учетом ФОП ДО	В течение года	Воспитатели			
Организация взаимодействия участников образовательных отношений в системе нравственно-духовного и патриотического воспитания	В течение года	Зам.зав.по ВМР, воспитатели			
Обновление содержания воспитательных мероприятий в целях реализации направлений воспитания по ФОП ДО	В течение года	Воспитатели, специалисты, зам.зав.по ВМР			
Еженедельное поднятие флага с целью формирования у воспитанников ценности государственных символов РФ и уважения к ним	В течение года	Заведующий, воспитатели, зам.зав.по ВМР			

Образоват	Образовательная работа					
Оформление кабинетов дидактическими и наглядными материалами для создания насыщенной образовательной среды	В течение года	Зам.зав.по ВМР, воспитатели				
Внедрение в работу воспитателей новых методов для развития любознательности, формирования познавательных действий у воспитанников	В течение года	Воспитатели				
Внедрение в работу воспитателей методов воспитательной работы по профилактике экстремистских проявлений в детской среде и формированию общероссийской гражданской идентичности у дошкольников	В течение года	Воспитатели				
Обеспечение условий для индивидуализации развития ребенка, его личности, мотивации и способностей	В течение года	Воспитатели				
Обновление содержания ОП ДО	Май—август	Зам.зав.по ВМР				
Оздоровит	ельная работа					
Формирование перечня двигательной активности воспитанников в летний период	Май	Зам.зав.по ВМР				
Подготовка плана летней оздоровительной работы с воспитанниками	Май	Зам.зав.по ВМР, воспитатели				

4. Контроль и руководство

<i>№</i>	Тема	Ответственный	Срок
$n \mid n$			
1.	.1. Тематический контроль «Ре	ализация требований ФГОС Д	О и ФОП ДО
	к образователы	ной деятельности»	
1	1. Тематический		
	Тема: «Использование проектного	зам. зав по ВМР воспитатели	Ноябрь
	метода в нравственно-		
	патриотическом воспитании		
	дошкольников»		
	Цель: реализация нравственно-		
	патриотического воспитания		
	дошкольников через проектную		
	деятельность		
	1.Обследования уровня умений и		
	знаний детей		
	2.Оценка профессиональных		
	умений воспитателей		
	3.Оценка создания условий для		

I r.			
	организации предметноразвивающей среды 4. Оценка планирования работы с детьми 5. Оценка форм взаимодействия с		
	родителями по организации работы		
2	Тематический «Речевое развитие детей дошкольного возраста» Цель: оценка эффективности воспитательно-образовательной работы в ДОО по речевому развитию дошкольников 1.Обследования уровня развития умений и знаний детей 2.Оценка профессиональных умений воспитателей 3. Оценка создания условий по организации предметноразвивающей среды 4.Оценка планирования работы 5.Оценка форм взаимодействия с родителями по организации работы.	зам. зав по ВМР воспитатели	Март

4.1. Оперативный контроль

Цель: выявление состояния работы коллектива и отдельных сотрудников на определенном этапе

Содержание	IX	X	XI	XII	I	II	III	IV	V
Готовность групп к учебному году	+								
Санитарное состояние	Вт	ече	ни	е го	да				
Охрана жизни и здоровья	Вт	ече	ние	го,	да				
Соблюдение режима дня	Вт	ече	ние	го,	да				
Подготовка и проведение утренней		+						+	
гимнастики с детьми									
Двигательная активность детей в режиме			+						+
дня									
Проведение закаливающих процедур			В	течеі	ние г	ода			
Выполнение режима прогулки		+			+			+	
КГН (одевание)			+				+		
КГН (прием пищи)		+						+	
КГН (умывание)	+							+	
Оценка навыков поведения детей в				+					
общественных местах									
Проведение развлечений					+				
Оборудование для сюжетно-ролевых игр				+					

Наличие дидактических игр по задачам		+				+		
программы								
Состояние работы с детьми по	+						+	
формированию у них знаний правил								
дорожного движения								
Система работы с детьми по хозяйственно-					+			
бытовому труду								
Подготовка педагогов к занятиям		+				+		
Наличие и порядок написания плана	+		+			+		
воспитательно-образовательной работы								
Наглядная педагогическая пропаганда		+			+			
Проведение родительских собраний	+			+				+

4.2. Внутренняя система оценки качества образования

Направление	Срок	Ответственный
Анализ качества организации предметноразвивающей среды	Сентябрь	Зам.зав.по ВМР
Мониторинг качества воспитательной работы в группах с учетом требований ФГОС дошкольного образования	Ежемесячно	Зам.зав.по ВМР
Оценка динамики показателей здоровья воспитанников (общего показателя здоровья; показателей заболеваемости органов зрения и опорно-двигательного аппарата; травматизма)	Декабрь	Медработник
Анализ информационно-технического обеспечения воспитательного и образовательного процесса	Ноябрь, февраль, май	Заведующий, зам.зав.по ВМР
Мониторинг выполнения муниципального задания	Декабрь	Заведующий
Анализ своевременного размещения информации на сайте детского сада	В течение года	Заведующий

5. Организационно-управленческая работа

5.1. Работа с кадрами

No॒	Мероприятия	Ответственный	Срок
n/n			
1.	Обучение педагогов на курсах повышения квалификации	Заведующая Зам.зав.по ВМР	В течение учебного года.
2.	Педчас	Зам. зав. по ВМР	В течение года
3.	Участие в работе МО, семинаров, конференций, в работе творческих групп, в выставках, конкурсах, смотрах.	Заведующая Зам.зав.по ВМР	В течение года

		l n	T TC 5
4.	Участие в проведении открытых	Заведующая	По плану ДОО
	мероприятий, педсоветов, семинаров,	Зам.зав.по ВМР	
	практикумов, совещаний, творческих		
	отчётов, педагогических конкурсах,		
	взаимопосещений, тематических недель и		
	дней.		
5.	Работа педагогов по самообразованию по	Воспитатели	В течение года
	вопросам образования, воспитания,		
	оздоровления детей. Подготовка педагогами		
	отчетов и докладов о накопленном материале		
	за год.		
		2 21 6	_
6.	Разработка и корректировка календарно –	Зам. зав. по ВМР	В течение года
	тематического планирования работы с		
	учётом ФГОС.		
7.	Участие в инновационной деятельности,	Заведующая	В течение года
	проведении кружковой работы.	Зам.зав.по ВМР	
		Воспитатели	
8.	Проведение творческих отчетов,	Заведующая	По плану ДОО
	взаимопосещения.	Зам.зав.по ВМР	
		Воспитатели	
9.	Работа творческих мини-групп	Зам.зав.по ВМР	В течение года
		Воспитатели	

5.2. Совещания при заведующей

№ n/n	Содержание работы	Ответственный	Срок
1.	Обсуждение и утверждение организации проведения утренников, тематических недель, дней, творческих отчётов	Зам.зав.по ВМР	По плану ДОО
2.	Отчёты по мониторингу, по работе за межаттестационный период, по кружковой работе, самообразованию.	Воспитатели	Октябрь. Май Итог.педсовет
3.	Обсуждение результатов смотров, конкурсов, фестивалей, выставок.	Заведующая Зам. зав. по ВМР	По плану ДОО
4.	Обзор методической литературы.	Зам.зав.по ВМР	Ежемесячно
5.	Обсуждение итогов и проведения аттестации, курсов повышения квалификации педагогами.	Заведующая Зам.зав. по ВМР	В течение года
6.	Анализ контроля за воспитательно- образовательной работой в детском саду.	Заведующая Зам.зав. по ВМР	В течение года
7.	Обсуждение результатов работы с родителями: адаптация, анкетирование, работа семейного клуба и родительского комитета	Заведующая Зам.зав. по ВМР Медсестра Психолог	В течение года

	Проверка и утверждение перспективных	Заведующая	Сентябрь-
8.	планов воспитательно-образовательной	Зам. зав. по ВМР	октябрь
	работы с детьми; планов работы		
	специалистов		
	Ознакомление с инструктивными и	Заведующая	В течение года
9.	методическими материалами МО РФ, МО	Зам. зав. по ВМР	
	РМЭ, ОО г. Козьмодемьянска		

5.3. Аттестация педагогических работников

Мероприятие	Срок	Ответственный
Составление и утверждение списков педагогических работников, аттестующихся на соответствие занимаемой должности в текущему учебному году	Сентябрь	Заведующий, заместитель заведующего по ВМР
Утверждение состава аттестационной комиссии	Октябрь	Заведующий
Проведение консультаций для аттестуемых работников	По графику	Члены аттестационной комиссии
Организация работы по рассмотрению конфликтных ситуаций, возникших в ходе аттестации	По необходимости	По мере необходимости
Заседания аттестационной комиссии	По графику	Председатель аттестационной комиссии
Ознакомление аттестуемых на соответствие занимаемой должности с итогами аттестации	По графику	Секретарь аттестационной комиссии

5.4. ПСИХОЛОГО-ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ консилиум

Цель: Своевременное выявление детей с проблемами в развитии, организация психологопедагогического сопровождения, исходя из индивидуальных особенностей развития каждого ребенка.

№	Содержание	Сроки	Ответственный
1.	Ознакомление с положением о ППк.	Сентябрь	Заведующий
	Утверждение плана работы ППк.		Зам.зав. по ВМР специалисты
	Результаты обследования детей,		
	нуждающихся в коррекционной помощи и		
	определение путей коррекционного		
	воздействия детей в отставании развития		
	(составление индивидуальных программ		
	сопровождения).		

2.	Обсуждение реализации развития и	Январь	Заведующий
	коррекции детей, находящихся на		Зам. зав. по ВМР
	сопровождении ППк.		специалисты
	Определение дальнейших целевых		
	ориентиров коррекционной работы.		
3.	Отчет специалистов по итогам работы.		Заведующий
			Зам. зав. по ВМР
	Оценка диагностики обучения и коррекции	Май	специалисты
	ППк (уровень речевого, интеллектуального,		
	физического развития за учебный год).		
	Подготовка рекомендаций психолого-		
	педагогической поддержки воспитанников.		

6. Взаимодействие с семьей

Основные направления работы с семьей:

- 1. Изучение потребности родителей в образовательных услугах (для определения перспектив развития учреждения, содержания работы и форм организации.)
- 2. Просвещение родителей с целью повышения их правовой, педагогической и психологической культуры.
- 3. Оказание научно-методической помощи родителям при формировании половозрастной идентификации ребенка в контексте развития его самосознания

Ŋoౖ	Мероприятие	Ответственные	Срок
n/n			
	Общее родительское собрание	Заведующая	Ноябрь
	Основные направления воспитательно-	Зам.зав.по ВМР	
	образовательной деятельности и работы	Воспитатели	
	детского сада в предстоящем учебном году		
	Выборы родительского комитета ДОО.		
	««Роль семьи в историческом просвещении		
	детей»Итоги совместной работы ДОУ и		Май
	родителей по вопросам сотрудничества»		
	(подведение итогов воспитательно-		
	образовательной деятельности за учебный		
	год)		
	Маркетинговые исслед	Ования	
1.	Анкетирование родителей по изучению	Зам.зав.по ВМР	Ноябрь
	степени удовлетворенности родителями	Психолог	Март
	воспитательно-образовательной работой ДОО	Воспитатели	Май
2.	Анкетирование родителей по выявлению	Психолог	Сентябрь, май
	одаренности детей		
3.	Изучение спроса и удовлетворенности	Зам.зав.по ВМР	Сентябрь
	родителей предоставляемыми услугами в	Психолог	
	области доп. образования		
4.	Разработка программы работы по	Зам.зав. по ВМР	Август-

	локальными актами учреждения.		октябрь
1	Знакомство с уставными документами и		Сентябрь,
1	Нормативно-правовое просвещ	ение рооителеи 	Cauragas
	Нопмативно мпавовов мповови	Учитель-логопед	
		Воспитатели	
	- консультирование родителей.	Соц. Педагог	
	- проведение занятий с детьми и родителями;	Педагог-психолог	
11.	Работа консультационного центра	Зам.зав.по ВМР	В течение года
	просвещения.		
	педагогического и юридического		
	- консультирование родителей с целью их		
	- индивидуальные беседы с родителями;		
	- посещение проблемных семей на дому;	Воспитатели	
	проблемными семьями	Соц. Педагог	1044
10.	Проведение коррекционной работы с	Педагог-психолог	В течение года
	викторинах и т.д.		
	театрализованных представлениях, конкурсах,		
	участие в детских праздниках,		
	экскурсий, выходов детей с семьей.		
	участие в смотрах-конкурсах.организация совместных выездных		
	участие в смотрах-конкурсах.		
	работ, выполненных детьми и родителями.		
	участие в организации выставок творческих		
	групповые мероприятия с участием родителей.		
	занятий с участием родителей.		
	 посещение открытых занятий. Проведение 		
	участию в деятельности ДОО):		
	и педагогов (привлечение родителей к	Воспитатели	
9.	Совместное творчество детей, родителей	Зам.зав.по ВМР	В течение года
	отвечает психолог		
- -	«Почта доверия», «Психолог-онлайн» -	ДОО	1044
8.	Консультирование по запросам родителей	Специалисты	В течение года
	Оформление выставок детских работ	1130	
	Оформление фотовыставок	ИЗО	
1.	Оформление праздничных газет и поздравлений	Руководитель	тю плану доо
7.	Тематические выставки	Зам.зав.по ВМР	По плану ДОО
	- по вопросам воспитания и обучения - по вопросам оздоровительной работы		
	- по вопросам воспитания и обучения		
	вопросам воспитания и развития детей Оформление папок - передвижек:		
	Наглядная педагогическая пропаганда по	Воспитатели	
6.	Педагогическое просвещение родителей.	Зам.зав.по ВМР	В течение года
	дошкольному образованию детей.	D. D. D. CD	D
	Выявление уровня родительских требований к		
	теме «Наша семья».		
	беседы с детьми, изучение рисунков детей по		
	микроклимата семьи: анкеты для родителей,		
	определению социального статуса и		
	Социологическое исследование по	Воспитатели	
5.	Банк данных по семьям воспитанников	Зам.зав. по ВМР	Сентябрь
	адаптационный период		_
	сотрудничеству с родителями в		сентябрь

2	Заключение договоров с родителями	Сентябрь-
	воспитанников ДОО	октябрь
3	Ознакомление с положением о родительском	Октябрь
	комитете	
4	Составление плана работы родительского	Октябрь
	комитета	

Школа молодых родителей

No॒	Содержание работы	Сроки	Ответственные
1	« Ребёнок и детский сад»	Ноябрь	Педагог-психолог
2	«Вместе детский сад и семья.Точки	В течение года	Педагог-психолог
	взаимодействия»		Учитель-логопед

Пропаганда педагогических знаний

No	Содержание работы	Сроки	Ответственные
n/n			
1	«Нравственно-патриотическое	В	Зам.зав.по ВМР
	воспитание»:	течение	Воспитатели
	- патриотическое воспитание детей	года	
	дошкольного возраста в современных		
	условиях;		
	- участие родителей в создании мини-музея		
	и совместных мероприятиях по		
	патриотическому воспитанию.		
2	«Трудовое воспитание». Проект «Играем в	В	Воспитатели
	профессии»	течение	
	- формирование у детей знаний о	года	
	профессиях родителей;		
	- Реализация проектов о профессиях .		
3	«Мы вместе»	В	Заведующая
	- новые формы взаимодействия ДОО и	течение	Зам.зав.по ВМР
	родителей	года	
	- информирование родителей на сайте ДОО		
	http://ds3kuzma.ru и на странице в ВК		
	https://vk.com/public176674168		

Дни открытых дверей

№n/ n	Мероприятия	Срок	Ответствен
1	«Один день из жизни детского сада» Знакомство родителей с жизнью и работой детского сада. Посещение утренней гимнастики; посещение занятий; наблюдение повседневной деятельности детей	Ноябрь	Зам.зав.по ВМР, Воспитатели, Специалисты
2	«Приходите в гости к нам»	Май	Зам.зав.по ВМР, Воспитатели, Специалисты

6.1. Родительские собрания

	1 T V C	0 6	D
	1. Тема: Улыбка малыша в процессе адаптации	Сентябрь	Воспитатели
	1. Адаптация ребенка к условиям детского сада,	Январь	
	формирование культурно-гигиенических навыков у	Май	
	детей раннего возраста.		
	2. «Родители о детях» (какие изменения произошли в		
	ребенке с приходом в детский сад);		
	3. Знакомство с программой детского сада, с		
	занятиями, режимными моментами группы.		
rs l	4. Возрастные особенности детей раннего возраста		
руппа раннего возраста	5. Выборы родительского комитета.		
3pa	2. Тема: «Ребенок и его здоровье»		
803	1. Беседа – диалог: «Ребенок и его здоровье» (Условия		
0	и формы работы с детьми в детском саду,		
HeI	направленные на физическое развитие детей и		
анп	сохранение их жизни и здоровья.)		
d 1	2. Развитие речи детей 2-3 лет.		
	2. 1 magnitude per int Action 2 c men		
l ye	3. Тема: Игры и пособия для развития детей младшего		
L L	дошкольного возраста		
	1. Игра в жизни дошкольника.		
	2. Создание условий для различных видов игр в		
	домашних условиях.		
	домашина условила.		
	3. Итоговое родительское собрание «Успехи наших		
	з. Итоговое родительское соорание «Успехи наших детей».		
	1. Анализ работы за год.		
1		ı	1

1	1m n v n	0 6	D
	1Тема: Давайте познакомимся. Психолого – педагогические особенности детей четвертого года	Сентябрь Январь	Воспитатели, социальный
	жизни	ливарь Май.	педагог
	1. Возрастные психологические основы детей		
	младшего дошкольного возраста.		
	2. Задачи и содержание учебно - воспитательной		
	работы с детьми. 3. Памятка для родителей: «Кризис 3 лет».		
	3. Намятка для родителей. «кризис 3 лет». 4. Выборы родительского комитета.		
<u>~</u>	п высоры родительского комптета.		
Младшая группа	2. Тема: Игра в процессе развития познавательной		
Γpy	сферы детей. Развитие речевой деятельности		
ая і	воспитанников		
	1. Видео презентация: «Мы играем в детском саду». 2. «Игры и речевое развитие ребенка» - выступление		
лад	логопеда.		
\geq	3. Домашний игровой уголок.		
	, ,		
	3. Тема: Итоговое родительское собрание «Подросли		
	мы немножко»		
	1. Анализ речевого развития детей (общий);		
	2. Особенности речевого развития детей младшего дошкольного возраста (памятка для родителей:		
	«Развитие речи ребенка»);		
	3. Итоги учебного года «Успехи наших детей»		
	(презентация).		
	1. Тема: Установочное собрание «Организация	Сентябрь	Воспитатели,
	воспитательно-образовательного пространства в группах» (цели и задачи на новый учебный год;	Январь Май.	специалисты
	программы технологии, развивающая предметно-	Man.	
	пространственная среда в группах). Информационная		
	безопасность детей в сети Интернет		
	1. Возрастные особенности детей 4-5 года жизни.		
	2. Задачи обучения и воспитания на 2024-2025 учебный		
	TO II		
	год.		
па	3. Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах		
уппа	3. Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка.		
н группа	3. Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах		
няя группа	 Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. Выбор родительского комитета. Тема: Развивающая предметно- пространственная 		
редняя группа	 Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. Выбор родительского комитета. Тема: Развивающая предметно- пространственная среда в детском саду и в семье дошкольника 		
Средняя группа	 Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. Выбор родительского комитета. Тема: Развивающая предметно- пространственная среда в детском саду и в семье дошкольника Создание условий для всестороннего развития детей, 		
Средняя группа	 Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. Выбор родительского комитета. Тема: Развивающая предметно- пространственная среда в детском саду и в семье дошкольника 		
Средняя группа	 Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. Выбор родительского комитета. Тема: Развивающая предметно- пространственная среда в детском саду и в семье дошкольника Создание условий для всестороннего развития детей, 		
Средняя группа	 Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. Выбор родительского комитета. Тема: Развивающая предметно- пространственная среда в детском саду и в семье дошкольника Создание условий для всестороннего развития детей, преемственности РППС в ДОУ и в домашних условиях Тема: Итоговое родительское собрание «Подводим итоги года» 		
Средняя группа	 Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. Выбор родительского комитета. Тема: Развивающая предметно- пространственная среда в детском саду и в семье дошкольника Создание условий для всестороннего развития детей, преемственности РППС в ДОУ и в домашних условиях Тема: Итоговое родительское собрание «Подводим итоги года» Успехи за учебный год. Готовим ребенка к переходу 		
Средняя группа	3. Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. 4. Выбор родительского комитета. 2. Тема: Развивающая предметно- пространственная среда в детском саду и в семье дошкольника Создание условий для всестороннего развития детей, преемственности РППС в ДОУ и в домашних условиях 3. Тема: Итоговое родительское собрание «Подводим итоги года» 1. Успехи за учебный год. Готовим ребенка к переходу на следующую ступень обучения.		
Средняя группа	3. Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. 4. Выбор родительского комитета. 2. Тема: Развивающая предметно- пространственная среда в детском саду и в семье дошкольника Создание условий для всестороннего развития детей, преемственности РППС в ДОУ и в домашних условиях 3. Тема: Итоговое родительское собрание «Подводим итоги года» 1. Успехи за учебный год. Готовим ребенка к переходу на следующую ступень обучения. 2. «Что такое послушание», «Последствия		
Средняя группа	3. Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. 4. Выбор родительского комитета. 2. Тема: Развивающая предметно- пространственная среда в детском саду и в семье дошкольника Создание условий для всестороннего развития детей, преемственности РППС в ДОУ и в домашних условиях 3. Тема: Итоговое родительское собрание «Подводим итоги года» 1. Успехи за учебный год. Готовим ребенка к переходу на следующую ступень обучения.		

Старшая группа	 Тема: «Старший дошкольный возраст. Какой он?» «Интернет - друг или враг». Информационная безопасность детей 1. Возрастные особенности детей 5-6 года жизни. Задачи обучения и воспитания на 2024-2025 учебный год. Взаимодействие ДОУ и семьи в вопросах укрепления здоровья ребенка. Выбор родительского комитета. Тема: Особенности и проблемы речевого развития детей старшего дошкольного возраста 1. Психологические особенности современных детей. Анкета «Какой вы родитель?» Воспитание без наказания Тема: Итоговое родительское собрание «Итоги 2025 – 2026 учебного года» Успехи за учебный год. Готовим ребенка к переходу на следующую ступень обучения. Закаливание детей летом. 	Сентябрь Январь Май.	Воспитатели Педагог – психолог
Подготовительная группа	1. Тема: «Будущие первоклассники» 1. Особенности работы (содержание и формы работы) 2. Задачи и содержание учебно - воспитательной работы с детьми. 3. Роль семьи в преодолении речевых нарушений у детей; 4. Выборы родительского комитета. 2. Тема: «Хочу всё знать!» - родителям о способах мотивации познавательной активности старших дошкольников. 1. Особенности работы с домашним заданием в детских тетрадях. 2. Результаты работы по подготовке к школе на данном этапе. 3. Вопросы родителей, индивидуальные беседы с родителями. 4. Тема: Итоговое родительское собрание «Семья на пороге школьной жизни» 1. Успехи и достижения за учебный год. 2. Взаимодействие детского сада и семьи. 3. Закаливание детей летом.	Сентябрь Январь Май.	Воспитатели Педагог – психолог

ПЛАН мероприятий по реализации целевой программы «Ответственное родительство»

Цель: Укрепление института семьи, ответственного родительства, профилактика социального сиротства.

Основные задачи:

- осуществление мер по профилактике безнадзорности несовершеннолетних, принятия мер к родителям или законным представителям, не исполняющих своих обязанностей по воспитанию и содержанию несовершеннолетних;
- совершенствование механизма межведомственного взаимодействия субъектов профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних;
- усовершенствование системы работы по раннему выявлению семьи и детей, оказавшихся в трудной жизненной ситуации, нуждающихся в социальной поддержке, предоставление им конкретных видов и форм социальных услуг.

No॒	Мероприятие	Сроки	Ответственные
1	Размещение рекламы в д/со работе отделения экстренной психологической помощи «Телефона доверия»	сентябрь	Соц. педагог
2	Конкурс декоративно-прикладного творчества « Осенняя мастерская»	октябрь	воспитатели, родители
3	Изучение нормативно-правовых документов по проблеме охраны прав детства: Федеральный закон от 24.07.1998 № 124-ФЗ "Об основных гарантиях прав ребенка в РФ", Федеральный закон от 24.06.1999 № 120-ФЗ "Об основах системы профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних, Семейный кодекс РФ и т. д.	октябрь	заведующий ДОУ
4	Выявление неорганизованных детей. Составление списков детей группы риска, социального паспорта ДОО	октябрь	Соц. Педагог Воспитатели
5	Консультация для воспитателей "Организация профилактической работы по защите детей от жестокого обращения"	ноябрь	зам.зав.по ВМР,
6	Организация и проведение мероприятий, посвященных Дню матери	Ноябрь	Зам.зав.по ВМР Воспитатели
7	Выставка творческих работ семейных поделок «Игрушки для елки своими руками»	декабрь	воспитатели, родители
8	Консультация "Права ребенка"	январь	Соц. педагог
9	Оформление информационных стендов: «Конвенция ООН "О правах ребенка"», "Защита прав и достоинства маленького ребенка"	ежемесячно	Педагог-психолог Соц. педагог
10	Работа семейного клуба: «СемьЯ» Работа консультационного пункта	в течение года	Зам.зав.по ВМР Воспитатели
11	Организация совместных музыкально-спортивных праздников к Дню Защитника Отечества	Февраль	Зам.зав.по ВМР Воспитатели Муз.руководит
12	Родительское собрание "О правах ребенка"	март	заведующий ДОУ
13	Выпуск газет, информационных листков	в течение года	Воспитатели
14	Выставка детского рисунка к празднику 8 Марта	март	зам. зав по ВМР,

			воспитатели групп
15	Консультация для воспитателей	март	зам. зав по ВМР
	«Действия воспитателя в случае выявления		
	жестокого отношения к ребенку»		
16	Организация мероприятий, посвященных	Март	Зам.зав.по ВМР
	международному женскому дню (музыкальные		Воспитатели
	праздники, беседы о мамах и пр.)		Муз.руководит
17	День Семьи.	апрель	зам. зав по ВМР,
	Выпуск фотогазет «Самые активные» (фото		воспитатели
	родителей активно сотрудничающих с детским		
	садом),		
	«Физкультура и здоровье» (семейные фотографии)		
18	Консультации и рекомендации специалистов на	в течение	зам. зав по ВМР,
	сайте ДОО	года	воспитатели
19	Проведение родительских собраний и бесед с	В течение	Заведующая
	приглашением специалистов (юристов,	года	Зам. зав. по ВМР
	психологов) «О недопустимости жестокого		Педагог-психолог
	обращения с детьми»; «Ошибки семейного		Соц.педагог
	воспитания и их влияние на формирование у		
	ребенка системы ценностей».		

7. Административно-хозяйственная деятельность

Ŋoౖ	Содержание	Сроки	Ответственные
n/n			
1.	Комплектование кадрового состава	август	Заведующая
	ДОО согласно штатному расписанию		
	Разработка нормативных документов,		Заведующая
2.	локальных актов, должностных инструкций	сентябрь	
	всех категорий работников.		
3.	Проведение совещаний, инструктажей	В течение года	Заведующая
	Обеспечение санитарно-гигиенических		Заведующая
4.	условий, выполнение требований охраны	В течение года	Зав.хозяйством
	труда и пожарной безопасности.		
	Контроль за деятельностью ДОО по		
5.	организации воспитательного процесса,	В течение года	Заведующая
	административно-хозяйственной работе.		
	7.1. Производственные	совещания	
1	Разработка нормативно-правовой	сентябрь	Заведующая
	документации ДОО. Знакомство с		
	тарификацией.		
	Заключение договоров о совместной		
	деятельности с другими учреждениями		
	города (спортивная школа, детская		
	библиотека, ДДТ)		
2	Результаты августовской конференции	Сентябрь	Заведующая
	педагогических работников. Основные		
	направления развития системы образования		
	города в 2025-2026 году.		
	Подготовка ДОО к новому учебному году.		
	Основные задачи и направления работы на		

	учебный год.		
	Готовность групп и участков к новому		
	учебному году.		
3	Правила внутреннего трудового распорядка.	II.a a Sax	Danayyyayyag
3	Организация работы по сохранению и	Ноябрь	Заведующая
	укреплению здоровья воспитанников.		зам.зав.по ВМР
	Координация воспитательно-		Председатель
	образовательной работы с детьми.		профкома
	Состояние работы по организации питания		
	в ДОО.		
	О выполнении коллективного договора		
	между администрацией и профкомом.		
4	Состояние работы по охране жизни и	Январь	Заведующая
	здоровья детей		Председатель
	Состояние работы по охране труда:		профкома
	- выполнение соглашения по охране труда;		
	- отчет о работе комиссии по охране труда.		
5	О выполнении санитарного режима ДОО.	Март	Заведующая
	Принятие плана летних оздоровительных		Зам.зав.по ВМР
	мероприятий.		
	Взаимосвязь работы ДОО с семьей,		
	школой, социумом.		
	Инструктивно-методичес	кие совещания	
1	Знакомство с инструкциями, методическими	В течение года	Заведующая
	письмами, материалами МИО, МО РФ,		Зам.зав.по ВМР
	МО РМЭ.		
	Знакомство с положениями и приказами МО		
	РФ, МО РМЭ, администрации МОУ, отдела		
	образования г.Козьмодемьянска.		
2	Текущие инструктажи по ОТ, ТБ и охране	В течение года	Заведующая
	жизни и здоровья детей.	, ,	Зам.зав.по ВМР
3	Обсуждение действий персонала в ЧС, при	В течение года	Заведующая
	угрозе террористических актов.	, ,	
4	Техника безопасности при проведении	Декабрь	Заведующая
	новогодних елок	7 1 I	
5	О профилактике гриппа в период	Октябрь, январь	Мед.работники
	эпидемического неблагополучия		
6	Изучение документов по правам ребенка	В течение года	Заведующий
	110) Termie gorejmentos no npusum pecenta	Б то топпо года	заведующий

7.2. План мероприятий по организации предметно-развивающей среды

№	Категория	Содержание работы	Ответственные
1.	Музыкальный	Пополнение пед. процесса пособиями,	Специалисты
	руководитель,	играми, картотеками.	
	педагог-психолог,		
	учитель-логопед		
2.	1 и 2 младшие	Оснащение группы сенсомоторным	Воспитатели
	группы	оборудованием, дидактическими	
		играми	
3.	Средние и	Оснащение группы игровым	Воспитатели
	старшие группы	материалом для сюжетно-ролевых игр	
4.	Все группы	Оснащение предметно-	Воспитатели

		пространственной среды групп	
5.	Все группы	Пополнение педагогического процесса	Воспитатели
		пособиями, играми, картотеками.	
6	Методический	Пополнение методической базы.	Зам. заведующий
	кабинет		

Мероприятия по выполнению санитарных норм и гигиенических нормативов

Мероприятие	Срок	Ответственные
Проводить разъяснительную и просветительскую работу по вопросам гигиены и профилактики вирусных инфекций с родителями (законными представителями) воспитанников и работниками	Регулярно	Медсестра Воспитатели
Термометрия воспитанников, сотрудников, посетителей	Ежедневно при входе в здание	Медработник, ответственный по охране труда
Пополнять запас:	Регулярно	заместитель заведующего по АХЧ
Проверять эффективность работы вентиляционных систем, обеспечивать очистку или замену воздушных фильтров и фильтрующих элементов	Регулярно	Рабочий по обслуживанию здания, заместитель заведующего по АХЧ
Следить за качеством и соблюдением порядка проведения: — текущей уборки и дезинсекции — генеральной уборки	Регулярно	Заместитель директора по АХЧ

План мероприятий по обеспечению пожарной безопасности в МДОУ №3 «Радуга» на 2025-2026 учебный год

No	Наименование мероприятий	Срок	Ответственные		
п/п		исполнения			
1. Организационные мероприятия.					
1	Разработка и утверждение локальных	Сентябрь	Заведующая		
	документов о мерах пожарной безопасности:				
	- приказа о назначении ответственного за				
	пожарную безопасность в ДОО;				
	- приказа об установлении				
	противопожарного режима в ДОО;				
	- приказа о проведении мероприятий по				
	обучению сотрудников ДОО мерам				
	пожарной безопасности	D	n		
2	Изучение нормативных документов по	Регулярно	Заведующая		
	пожарной безопасности федерального и				
3	регионального уровней	1 man n renamar	Ответственный за		
3	Проведение практических занятий по отработке плана эвакуации в случае	1 раз в квартал			
	возникновения пожара		пожарную безопасность, зам.		
	возникновения пожара		заведующего		
4	Проверка сопротивления изоляции электросети	По договору с	Соответствующая		
•	и заземления оборудования	организацией	организация		
	п энээлигэний эзэрудэгийн	оргинизидной	opi minouzim		
5	Проведение противопожарных инструктажей с	Периодически	Заведующая		
	работниками				
6	Проведение внепланового противопожарного	Декабрь	Заведующий		
	инструктажа в связи с организацией массовых		хозяйством		
	мероприятий (новогодних елок)				
7	Инструктирование персонала по	Постоянно	Заведующий		
	противопожарной безопасности (для вновь				
	принятых работников)		_		
8	Обеспечение соблюдения правил пожарной	Регулярно(в	Воспитатели		
	безопасности при проведении детских	соответствии с			
	утренников и других массовых мероприятий	планом			
	путем установления во время их проведения	проведения)			
	обязательного дежурства работников во				
9	Проверка исправности наружного освещения	Постоянно	Соотретствионоя		
9	Проверка исправности наружного освещения, электрических розеток, выключателей,	ОННКОГЭОГГ	Соответствующая организация		
	технических розеток, выключателей, техническое обслуживание электросетей		организация		
	-				
1	Методическая рабо		Заранилонга ПОО		
1	Проведение месячника по борьбе с детской шалостью с огнём	Сентябрь	Заведующая ДОО Зав. хозяйством		
	III WIOCIDIO C OI IICM		MORIDINKODA . dac		

2	Проведение инструктажей с работниками	В течение года	Заведующая ДОО
3	Практические занятия по эвакуации детей в	1 раз в квартал	заведующая ДОО
	случае возникновения пожара		зав. хозяйством
	·		зам. заведующего
4	Консультации:		·
	«Основы пожарной безопасности»		
	«Эвакуация детей из загоревшегося здания»	В течение года	Пожарный
	«Средства пожаротушения»		инспектор
	«Обеспечение безопасности ребенка: дома и в		Воспитатели
	общественных местах»		
	«Первая помощь при ожогах»		
	«Оказание первой помощи, пострадавшим во		
	время пожара»		
5	Обзор литературы по теме «Профилактика	Сентябрь	зам. заведующего
	ППБ» (новинки методической литературы)		
		<u> </u>	
1	Работа с детьм	u T	
1	Беседы:		
	Спички детям не игрушка! Не шали с огнем!		
	Почему горят леса?	В течение года	Воспитатели
	Огонь – опасно или безопасно?	В теление года	Восинтатели
	10 правил для дошколят, чтобы не случилось		
	беды.		
	Правила поведения во время пожара.		
	Правила обращения с электроприборами.		
	Чтобы не случилось беды.		
2	Подвижные игры:		
	«Пожарные на учениях»;	В течение года	Воспитатели
	«Мы - сильные, смелые, ловкие, умелые!»		
3	Сюжетные игры:	В течение года	Воспитатели
	«Мы – пожарные!»		
	«Спасатели»		
4	Художественная литература:		
	С. Маршак «Рассказ о неизвестном герое»,		
	«Пожар»	D mayayyya na wa	D - оттутот - ту
	Е. Хоринская «Спичка-невеличка»	В течение года	Воспитатели
	А. Шевченко «Как ловили уголька» Л. Толстой «Пожар», «Пожарные собаки»		
	л. толстой «тюжар», «тюжарные собаки» С. Михалков «Дядя Степа»		
	Е. Хоринский «Спичка - невеличка»		
	Н. Пикулева «Пожарная машина»		
	Б. Житков «Дым»		
	Загадки, пословицы, поговорки		
5	Дидактические игры:		
	«Опасные ситуации»		
	«В мире опасных предметов» «Служба	В течение года	Воспитатели
	спасения: 01, 02, 03»		
	To the state of th	1	
	«Горит - не горит»		

		T	
	бывает»		
	«Огонь - наш друг»		
	«Что нужно пожарному для работы»		
	«Пожароопасные предметы» «Можно - нельзя»		
	«Диалог по телефону»		
	«Горит, не горит»		
	«Назови причины пожара»		
	«Наши помощники»		
	«Одежда для тушения пожара»		
6	Оформление выставки детских рисунков о	По плану	зам. заведующего
	пожарной безопасности		воспитатели
7	Практические занятия с детьми по	1 раз в квартал	зам. заведующего
	формированию навыков поведения в		воспитатели
	пожароопасной ситуации		
8	Практикум для детей и воспитателей:	2 раза в год	медсестра
	«Оказание первой помощи в экстренных		
	ситуациях»		
9	Экскурсии и целевые прогулки:		
	«В городскую пожарную часть (МЧС России);	В течение года	зам. заведующего
	«В прачечную ДОО – знакомство с	Втотоппотоди	воспитатели
	электроприборами»		
	Работа с родителя	 M11	
1	Оформление стендов в группах «Безопасность»	В течение года	зам. заведующего
1	оформление стендов в группах «везопасноств»	В те теппе года	воспитатели
2	Оформление стендов и уголков по пожарной	Периодически	зам. заведующего
	безопасности с консультациями в холлах	Периоди пески	заведующий
	детского сада		хозяйством
3	Консультации:		хозинством
3	«Безопасное поведение»		зам. заведующего
	«Предотвратите беду: действия детей в		пожарный
	чрезвычайных ситуациях»	В течение года	инспектор
	чрезвычанных ситуациях» «Правила поведения при пожаре»	В течение года	инспектор
4	Беседа по пожарной безопасности на	Сентябрь	Воспитатели
+	групповых родительских собраниях	Декабрь	Боспитатели
	групповых родительских соораниях	дскаорь Май	
5	Сормости из учения сотружинию в потокого со на	Ivian	
)	Совместные учения сотрудников детского сада, детей:	Июнь	Заведующий ДОО
		июнь	Зам. заведующего
	«Пожарные на учениях» - практическое		Зав. хозяйством
	освоение навыков и правил поведения при		
	пожаре, оказания первой помощи		Воспитатели Макадели
	пострадавшим, отработка первоочередных мер		Медсестра
	по тушению огня (учебная эвакуация)		
ı			

ПЛАН РАБОТЫ ПО ПРОФИЛАКТИКЕ ДЕТСКОГО ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНОГО ТРАВМАТИЗМА в МДОУ №3 «Радуга» на 2025-2026уч.г.

Мероприятия	Сроки	Ответственный		
мероприятия	исполнения	Ответственный		
Организационная работа				
Разработка, утверждение перспективного плана	август -	Зам.зав.по ВМР		
мероприятий по профилактике ДДТТ в ДОО на	сентябрь 2025г.			
2025-2026 учебный год	commeps 202011			
Организация предметно-развивающей среды в	в течение года	Воспитатели		
группах по обучению детей правилам дорожного				
движения				
Оформление в группах информационного «Уголка	в течение года	Воспитатели		
безопасности», информационных листов для				
родителей				
Выставка рисунков воспитанников ДОО по БДД	Сентябрь	Зам.зав.по ВМР		
Участие в проведении акций «Внимание дети!»	В течение года	Воспитатели		
Проведение и занятий и бесед по ознакомлению	В течение года	Воспитатели		
воспитанников с ПДД				
Методическая раб	ота	ı		
Выставка и обзор методической литературы по	В течение года	Зам.зав.по ВМР		
основам безопасности дорожного движения				
Контроль за организацией работы с детьми по теме	В течение года	Зам.зав.по ВМР		
пдд				
Инструктаж с воспитателями:	В течение года	Заведующая		
- предупреждение детского дорожно-транспортного				
травматизма				
Консультация «Организация изучения правил	Май	Зам.зав.по ВМР		
дорожного движения с детьми в летний				
оздоровительный период»				
Корректировка паспорта по обеспечению	Сентябрь	Зам.зав.по ВМР		
безопасности дорожного движения в ДОУ	_			
Работа с детьми	1			
Инструктажи с воспитанниками:	Сентябрь	Воспитатели		
- правила поведения на дороге;	_			
- правила поведения на остановке и в транспорте				
Экскурсии и целевые прогулки:	В течение года	Воспитатели		
- Наблюдение за движением пешеходов;				
- Наблюдение за движением транспорта;				
- Рассматривание видов транспорта;				
- Прогулка к пешеходному переходу.				
Беседы с воспитанниками:	В течение года	Воспитатели		
- Моя улица;				
- Пешеходный переход;				
- Транспорт;				
- Дорога не место для игр;				
- Какие бывают машины;				
- Что такое светофор;				

	T	1
- Правила поведения в автобусе;		
- Правила дорожные, знать каждому положено;		
- Всем ребятам надо знать, как по улице шагать»;		
Сюжетно-ролевые игры:	В течение года	Воспитатели
- Мы водители и пассажиры;		
- Водители и пешеходы;		
- Шофёры;		
- Транспорт;		
- Служба спасения;		
- Скорая помощь;		
- Поездка на автомобиле		
Дидактические игры:	В течение года	Воспитатели
- Можно-нельзя;	, ,	
- По земле, по воде, по воздуху;		
- Наша улица;		
- Красный, желтый, зеленый;		
- Найди такой же знак;		
- Транспорт;		
- Угадай вид транспорта по описанию		
Подвижные игры:	В течение года	Воспитатели
- Воробушки и автомобили;	В те тенне года	Boomitatem
- Бегущий светофор;		
- Мы едем, едем, едем;		
- Красный, желтый, зелёный;		
- Светофор;		
- Светофор, - Поезд.		
1 - 11003/1.		
	В тананна гола	Роспитотоли
Чтение художественной литературы:	В течение года	Воспитатели
Чтение художественной литературы: - С. Михалков «Моя улица», «Велосипед»,	В течение года	Воспитатели
Чтение художественной литературы:С. Михалков «Моя улица», «Велосипед»,«Скверная история»;	В течение года	Воспитатели
Чтение художественной литературы:С. Михалков «Моя улица», «Велосипед»,«Скверная история»;С. Маршак «Милиционер», «Мяч»;	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; 	В течение года	Воспитатели
Умение художественной литературы: - С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; - С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; - А. Северный «Светофор»; - В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; - В. Головко «Правила движения»; - Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. Серяков «Улица, где все спешат»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. Серяков «Улица, где все спешат»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. Серяков «Улица, где все спешат»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; О. Бедарев «Правила дорожные»; 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. Серяков «Улица, где все спешат»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; О. Бедарев «Правила дорожные»; Н. Кончаловская «Самокат». 		
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. Серяков «Улица, где все спешат»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; О. Бедарев «Правила дорожные»; Н. Кончаловская «Самокат». Организация самостоятельной деятельности по	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. Серяков «Улица, где все спешат»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; О. Бедарев «Правила дорожные»; Н. Кончаловская «Самокат». 		
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. серяков «Улица, где все спешат»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; О. Бедарев «Правила дорожные»; Н. Кончаловская «Самокат». Организация самостоятельной деятельности по конструированию, рисованию, лепке	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. серяков «Улица, где все спешат»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; О. Бедарев «Правила дорожные»; Н. Кончаловская «Самокат». Организация самостоятельной деятельности по конструированию, рисованию, лепке 		
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. серяков «Улица, где все спешат»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; О. Бедарев «Правила дорожные»; Н. Кончаловская «Самокат». Организация самостоятельной деятельности по конструированию, рисованию, лепке Просмотр мультипликационных фильмов «Уроки тетушки Совы», презентаций, видеофильмов по 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; О. Бедарев «Правила дорожные»; Н. Кончаловская «Самокат». Организация самостоятельной деятельности по конструированию, рисованию, лепке Просмотр мультипликационных фильмов «Уроки тетушки Совы», презентаций, видеофильмов по ПДД 	В течение года	Воспитатели
 Чтение художественной литературы: С. Михалков «Моя улица», «Велосипед», «Скверная история»; С. Маршак «Милиционер», «Мяч»; А. Северный «Светофор»; В. Семиренко «Запрещается-разрешается»; В. Головко «Правила движения»; Я. Пишумов «Машины», «Самый лучший пешеход», «Три сигнала светофора»; В. Волков «В парке»; М Пляцковский «Светофор»; И. Лешкевич «Гололед»; В. Степанов «Машины»; В. Кожевников«Светофор»; И. серяков «Улица, где все спешат»; И. и Л. Сандбери «Мальчики сто автомобилей»; О. Бедарев «Правила дорожные»; Н. Кончаловская «Самокат». Организация самостоятельной деятельности по конструированию, рисованию, лепке Просмотр мультипликационных фильмов «Уроки тетушки Совы», презентаций, видеофильмов по 	В течение года	Воспитатели

Работа с родителями			
Размещение информационного материала по профилактике ДДТТ на стендах МДОУ, официальном сайте	В течение года	Воспитатели	
Анкетирование родителей воспитанников старших групп по профилактике БДД	Январь	Зам.зав.по ВМР Воспитатели	
Родительские собрания	В течение года	Воспитатели	
Оформление информационного стенда для родителей по ПДД: - «О правилах дорожного движения»; - «Взрослые, вам подражают дети!» - «Обучение детей правилам дорожного движения»; - «Безопасность ребенка в автомобиле»; - «Дорога в зимний период времени» Памятки для родителей:	В течение года	Воспитатели Воспитатели	
- «Соблюдаем правила дорожного движения» - «Безопасность ребенка в автомобиле» - «Дорожная безопасность» - «Безопасность дошкольника» Взаимодействие ДОО	с ГИБДД		
Проведение инспекторами ГИБДД профилактических бесед с воспитанниками	В течение года	Заведующая Зам.зав.по ВМР	
Привлечение сотрудников ГИБДД к массовым мероприятиям, родительским собраниям	В течение года	Заведующая Зам.зав.по ВМР	
Участие в конкурсах, акциях и др.мероприятиях, организованных отделом ГИБДД	В течение года	Зам.зав.по ВМР Воспитатели	

План работы с неблагополучными семьями и профилактические мероприятия по предупреждению нарушений прав детей в семье в МДОУ №3 «Радуга» на 2025-2026уч.г.

Мероприятия		Срок	Ответственны	
С детьми	Родителями			
	Распространение тематических	В течение	Педагог-	
	буклетов о правах детей, по	года	психолог	
	пропаганде ответственного	, ,		
	родительства, профилактике			
	семейного насилия, жестокого			
	обращения с детьми.			
	Оформление информационного	Обновление	Заместитель	
	стенда по правовому	информации	заведующего	
	просвещению родителей	в течение	по ВМР	
	(нормативно-правовые	года		
«Вредные	документы, выписки из	, ,		
привычки»	Конституции РФ, Конвенции			
	ООН о правах ребенка,			
(В доступной	Семейного Кодекса РФ, Закона			
игровой форме,	об образовании и др.),			
используя советы	контактные телефоны служб по			
Г.Остера, излагается	защите прав			
материал о	несовершеннолетних			
разнообразии	Оформление группового	В течение	Воспитатели	
вредных привычек,	тематического стенда для	года	групп	
их формировании и	родителей «Права ребёнка»	обновление		
роли в жизни		информации		
человека)	Консультации по теме:	Сентябрь	Воспитатели	
·	-«Какие права имеет ребёнок»	1	групп	
	- «Ребёнка нужно воспитывать	декабрь		
	любовью»	1		
	- «Профилактика жестокости и	март		
	агрессии в семьях»	_		
	Проведение дня открытых	Апрель	Заведующая	
	дверей (консультативная		-	
	помощь по вопросам защиты		зам. зав. по	
	прав и достоинств ребенка,		BMP,	
	формам и методам воспитания			
	детей, возможность		педагог-	
	ознакомиться с условиями		психолог	
	содержания, воспитания и			
	образования своих детей в			
	дошкольном учреждении)			
	Проведение консультаций,	В течение	Педагог-	
	тренингов для родителей,	года	психолог,	
	допускающих применение		соц.педагог	
	физических наказаний к детям			
	по коррекции поведения			

	Проведение родительских	В течение	Заранунанная
	<u> </u>		Заведующая зам.зав по ВМР
	собраний и бесед с	года	3am.3aB IIO DIVIP
	приглашением специалистов «О		
	недопустимости жестокого		
	обращения с детьми»; «Ошибки		
	семейного воспитания и их		
	влияние на формирование у		
	ребенка системы ценностей».		
	Участие в общенациональной	Март- май	Зам. зав. по
	информационной кампании по		BMP
	противодействию жестокого		
	обращения с детьми в рамках		
	общенационального движения		
	«Россия – без жестокости к		
	детям» (портал «Я – родитель»		
	(http://www.ya-roditel.ru)		
	Организация и проведение	май	воспитатели
	фотовыставки «Моя семья»	1,2,3,1	
Праздник «Дарите	T - 102211122III W. TON COMBIN		
детям радость!»-			
посвященный Дию		1 июня	
защиты детей		т июни	
защиты детеи	Проположно по нитони очену	В течение	Почетог
	Проведение родительских		Педагог-
	собраний, семинаров-	года	психолог
	практикумов «Права и		
	обязанности детей и родителей		
	в детско-родительских		
	взаимоотношениях в семье»		
Организация и		ноябрь	Муз.руководит
проведение			ель
мероприятий,			
посвященных Дню			
матери			
Организация		март	Музыкальный
мероприятий,		_	руководитель
посвященных			
международному			Воспитатели
женскому Дню			
(музыкальные			
праздники, беседы о			
мамах и пр.)			
Организация		февраль	Музыкальный
совместных		февраль	· ·
			руководитель
музыкально-			воспитатели
спортивных			
праздников ко Дню			
Защитника			
Отечества			

План экскурсий, каникул, походов Экскурсии и наблюдения

Месяц	Группы			
	Раннего возраста/младшая	Средняя	Старшая	Подготовительая
Сентябрь	Прогулка на территориии детского сада	Прогулка на территориии детского сада	Прогулка к пешеходному переходу	Экскурсия на линейку в МБОУ СОШ № 3
Октябрь	Растения осенью	Экскурсия на кухню	Экскурсия в магазин	Экскурсия в школьную библиотеку
Ноябрь	Экскурсия по детскому саду	Экскурсия в медкомнату	Экскурсия на почту	Экскурсия на почту
Декабрь	Животный мир зимой	Животный мир зимой	Экскурсия в парикмахерскую	Экскурсия в парикмахерскую
Январь	Птицы зимой	Птицы зимой	Экскурсия в ателье	Экскурсия в ателье
Февраль	Деревья зимой	Деревья зимой	Экскурсия на завод	Экскурсия на завод
Март	Явления природы весной	Явления природы весной	Экскурсия в театр	Экскурсия в театр
Апрель	Прогулка на территориии детского сада (экологическая тропа)	Труд взрослых (дворник)	Экскурсии я в пожарную часть	Экскурсии я в пожарную часть
Май	Живая и неживая природа	Живая и неживая природа	Целевая прогулка по городу	Целевая прогулка по городу